



Grupos de estancia lingüística

Vivir una inmersión en París, explorar la cultura y la civilización

¿Quiere acompañar a un grupo de estudiantes en un viaje lingüístico a París?
Confíenos su programa, nosotros nos encargamos de todo.

Clases de francés

Nuestro servicio para grupos puede acoger a grupos de secundaria, universitarios y adultos. Los paquetes de cursos más populares son de 15 o 20 horas de clase a la semana. Los alumnos pueden asistir a las clases en grupos internacionales o estar en grupos cerrados personalizados. Trabajamos con agencias de viajes lingüísticos y directamente con escuelas de todo el mundo: Alemania, Argentina, Australia, China, Emiratos Árabes Unidos, Ecuador, España, Dinamarca, Ghana, Suiza, etc. Las clases son personalizadas por los profesores a cargo del grupo en función de la prueba de nivel online realizada antes de la llegada de los estudiantes. Al final de la sesión, los estudiantes reciben un certificado por las horas de clase realizadas.

Además, ofrecemos una gama de servicios que van desde clases de francés y alojamiento hasta la organización de actividades culturales en París (y más ampliamente en Francia en función de las necesidades del grupo).

Nuestra filosofía

Etoile Institut acoge a estudiantes en clases de francés divertidas y de calidad.

Las clases se adaptan adecuadamente a cada tipo de grupo y se calibran en función de sus necesidades, expectativas, intereses, duración de los estudios y objetivos generales de su estancia.

El número de estudiantes de estas clases se determina en colaboración con la agencia o la escuela y son impartidas por profesores cualificados y con experiencia en la enseñanza del francés como lengua extranjera.

Objetivos pedagógicos

El objetivo principal es garantizar la rápida mejora de las competencias lingüísticas orales y escritas de los alumnos. Los cursos, en consonancia con las visitas, excursiones y actividades culturales realizadas paralelamente, permiten a los alumnos consolidar y profundizar sus conocimientos y optimizar sus capacidades de producción y comprensión orales. Etoile aboga por un enfoque metodológico y pedagógico innovador y de eficacia probada. Las clases, totalmente diseñadas e impartidas por nuestros profesores (materiales, actividades, documentos auténticos, vídeos, etc.), responden así a las necesidades y al nivel de cada individuo, siempre con vistas a aplicar una pedagogía diferenciada.

El contenido de las clases hace hincapié en:

- **La consolidación de las estructuras lingüísticas** y la revisión de las competencias lingüísticas de cada alumno
- **El desarrollo de la autonomía** en una lengua extranjera a través del enriquecimiento léxico y la adquisición de expresiones idiomáticas
- **El descubrimiento de una cultura**, de un país y, sobre todo, de su capital en la que se encuentran los alumnos.

Al final de su estancia, los estudiantes pueden presentarse al **examen oficial TCF de France Education International** o al **examen TEF de la Cámara de Comercio de París**, que evalúan sus conocimientos de gramática y vocabulario, así como su comprensión oral y escrita.



Alojamiento para grupos

En la residencia los estudiantes se alojan en régimen de media pensión o pensión completa en habitaciones equipadas con aseos y cuartos de baño. Los estudiantes pueden alojarse en habitaciones de 2 a 6 camas. Los profesores se alojan en habitaciones individuales. Las habitaciones se limpian todos los días. Se proporcionan sábanas y toallas. Los estudiantes que se alojan con familias a través de Etoile Housing, nuestro servicio de alojamiento especializado, se alojan en París o en los suburbios de los alrededores, en habitaciones de 2 o 3 camas, con desayuno y cena como opción. También se pueden ofrecer cestas de comida para el almuerzo.